

# La gazette de Charles Perrault

NUMÉRO 1

JANVIER 2025

## TRAVAIL SUR LE PORTRAIT

Les ce2 ont fait des portraits en pâte à modeler avec une expression (tristesse, joie, colère, fatigue, timidité, peur) ou une action (tirer la langue, loucher, dormir).

Ils ont complété un portrait en photo. La photo était coupée selon l'axe vertical ou horizontal.

C'était plus facile avec l'axe vertical car le visage est symétrique. Ils ont dessiné un visage de profil en suivant une vidéo . Ils ont appris à dessiner des parties du visage et ils ont obtenu des visages personnalisés. Mais ils pensent qu'ils ont encore beaucoup de choses à apprendre pour être des spécialistes du portrait.

*Riham et Krystal - CM2*



# LE VENDÉE GLOBE DES CM2

Cette année, la classe de CM2 a pour projet de suivre le Vendée Globe. Le Vendée Globe est une course à voile en solitaire sans assistance et sans escale. Elle dure en moyenne 3 mois et les skippers doivent réaliser un parcours de 24 000 milles nautiques soit environ 45 000 km.

Le record à battre est de 74 jours 3 heures 35 minutes détenu par Armel le Cleach.

C'est la 10ème édition de cette course. Les skippers doivent faire le tour du globe en contournant l'Antarctique.



*Adélie, la mascotte du Vendée Globe*

40 skippers participent à cette course dont 34 hommes et 6 femmes. Onze nationalités différentes sont représentées.

Le doyen de la course est Jean le Cam, âgé de 65 ans et la benjamine est Violette Dorange, âgée de 23 ans.

Deux skippers en situation de handicap participent également : Damien Seguin et Jingkun Xu.

Nous avons participé aux visios avec différents skippers : Jérémie Beyou, Damien Seguin, Maxime Sorel ...



*Visio avec Jérémie Beyou*



*Visio avec Sébastien Simon*

Nous avons rédigé notre article en fin d'année. A la parution de notre journal, le vainqueur a franchi la ligne d'arrivée le 14 janvier 2025 et a battu le record du monde en 64 jours, 19 heures, 22 minutes et 49 secondes.

**Bravo Charlie Dalin!**

Nous avons hâte de connaître la suite du palmarès!!!!



*Brady & Nathson- CM2*

# JOURNÉE ÉCO-CITOYENNE

Le 8 octobre dernier, les CM1, ont participé à une journée éco-citoyenne.

D'abord, ils ont regardé une exposition sur les projets écologiques de certaines écoles. Il y avait des jouets fabriqués à partir de déchets, une BD sur la nature, des nichoirs, un hôtel à insectes... Ensuite, ils ont assisté à un spectacle appelé «Attention, ça chauffe» sur le thème du réchauffement climatique. Après, ils ont fait un pique-nique « 0 déchet » et ont pesé leurs déchets en enlevant ceux qui étaient compostables.

Dans l'après-midi, ils ont participé à des ateliers sur la pollution des pesticides ou dans les villes, ils ont observé les insectes décomposeurs... Puis certaines classes ont été récompensées pour leur travail. Et enfin, un goûter local et bio leur a été offert.

